

Ciudadanos propone al equipo de gobierno que decida el nuevo uso del cuartel de la Guardia Civil

05/04/2016



El concejal de Ciudadanos, Francisco Sánchez, ha registrado hoy martes una moción en el Consistorio eldense para solicitar al equipo de gobierno que proceda al **realojo del servicio de armas de la Guardia Civil en las dependencias que considere más convenientes** y que se escriture el edificio de la Guardia Civil como propiedad municipal y por tanto de los eldenses. Sánchez ha recordado que el Cuartel de la Guardia Civil sólo se utiliza desde hace unos años para el desempeño de custodia de armas y que el pasado 9 de mayo de 2015 se firmó una "Declaración de intenciones entre la Dirección General de la Guardia Civil y el

Ayuntamiento de Elda", por la que se instaba a solucionar la cesión de la propiedad y la nueva ubicación del mencionado servicio de armas.

También **propone que se convoque un concurso de ideas con el fin de decidir cuál sería el mejor uso para el edificio del cuartel** y que en el próximo presupuesto municipal se incluyan las partidas necesarias para su rehabilitación y puesta en marcha. En este sentido, pide que se soliciten ayudas a la Diputación de Alicante, Gobierno valenciano, Gobierno de España y Comunidad Económica Europea.